

MARKUS BLESS "Die Welt ist eine Erfindung"

AUSSTELLUNG GALERIE IM LEBZELTERHAUS

MARKUS BLESS

"Die Welt ist eine Erfindung"

10. Dezember 2018

Vernissage um 19.00 Uhr Eröffnung durch Bgm. Mag. Herbert Brunsteiner Markus Bless spricht zu seinen Werken Ausstellungsdauer: 11. - 22. Dezember 2018

GALERIE DER STADT VÖCKLABRUCK Lebzelterhaus I Hinterstadt 13 - 15 I 4840 Vöcklabruck GEÖFFNET: MO - SA 10:00 - 13:00 UHR



kulturstadtvöcklabruck

PARALLELAUSSTELLUNG:

INGEBORG RAUSS "informelle moleküle"



ERÖFFNUNG: MO. 10. DEZ. 2018 - 18.30 UHR

Mit freundlicher Unterstützung von



